



COMUNICÁNDONOS

DPTO. DE COMUNICACIONES • SEPTIEMBRE/OCTUBRE/NOVIEMBRE 2013 • AÑO 24 • Nº 108

SEMANA de las ARTES

Primeras COMUNIONES

CAMPAMENTOS ^{water}

Certamen Provincial Ñandú: Se llevó a cabo del 28 al 30 de Agosto, en la ciudad de Mar del Plata.

Viajaron representando al colegio los alumnos: Lara Calderón (5°), Agustín García Dresch (5°), Micaela Mazza (5°), Pilar Novoa (6°) y Ezequiel Guasti (1° ES). Fue una gran experiencia para todos. Los chicos rindieron el jueves a la mañana una prueba difícilísima y por la tarde, aprovechando el hermoso clima, jugaron en la playa y conocieron chicos de otros colegios de la provincia de Buenos Aires. El alumno Ezequiel Guasti fue distinguido con una "Mención" por su examen. Volvieron muy contentos y con ganas de repetir la experiencia.



La Asunción
de la Virgen

Certamen Provincial OMA

Se llevó a cabo del 21 al 23 de Agosto en la ciudad de Mar del Plata.

Viajaron representando al colegio los alumnos:

- 2° ES: Mariano Guastella, Matías Merlo Gonzalez y Juan Diego Onorati.
- 3° ES: Rocío Castiñeira, Facundo Córdoba, Juan Ignacio Hoyos y Francisco Nin.
- 4° ES: Ezequiel Centofanti y Carola Di Nardo.
- 5° ES: Matías Córdoba y Federico Merlo Gonzalez.
- 6° ES: Manuel Di Nardo

Todos disfrutaron de esta gran experiencia y compartieron actividades con chicos de otros colegios de la provincia de Buenos Aires. Tuvieron un comportamiento impecable, rindieron una prueba muy difícil y volvieron motivados para rendir el próximo certamen Regional. Prof. Alicia Lozano

Felicitaciones a los alumnos de PRIMARIA que lograron llegar a la instancia prefinal de las competencias matemáticas Mateclubes en el Colegio Labarden de San Isidro.



Los MateClubes

Los alumnos/as que participaron fueron: 5° A: Cillo, Daiana Victoria - Fernández Mera, Catalina - Azorero Fernández, Agustina - Liuzzi, Aylén - Savio Belli, Martina - 6° A: Fernández, Juan Ignacio - Murgia, Mateo.
Srta.. Alicia Ferrito

"PEQUEÑO DICCIONARIO PAPAL"

Les comparto un "Pequeño Diccionario Papal", que descubrí y me pareció ingenioso, divertido y al mismo tiempo muy profundo. Nos puede ayudar a "sacarle el jugo" a las interesantes palabras y frases de nuestro Papa Francisco. ¡Qué lo aprovechen!

Leticia Spinelli

Hagan llo

Quiero llo en las diócesis; quiero que se salga afuera, que la Iglesia salga a las calles. Las parroquias, los colegios, las instituciones son para salir, si no salen se convierten en una ONG ¡y la Iglesia no puede ser una ONG!

No balconear la vida

Queridos jóvenes, por favor, no balconeen la vida, métanse en ella, Jesús no se quedó en el balcón, se metió, no balconeen la vida, métanse en ella como hizo Jesús.

Callejeros de la fe

A los jóvenes hay que educarlos en la misión, a salir, a ponerse en marcha, a ser callejeros de la fe. Así hizo Jesús con sus discípulos: no los mantuvo pegados a él como la gallina con los pollitos. No podemos quedarnos enclaustrados cuando tantas personas están esperando el Evangelio.

Sudar la camiseta

Cuando se suda la camiseta tratando de vivir como cristianos, experimentamos algo grande: nunca estamos solos, formamos parte de una familia de hermanos que recorren el mismo camino, somos parte de la Iglesia.

Cristianos almidonados

Sé que ustedes quieren ser cristianos en serio, no

cristianos a medio tiempo, no cristianos "almidonados", con la nariz así, que parecen cristianos y en el fondo no hacen nada. No cristianos de fachada (sino) cristianos auténticos.

La fuerza de Dios

Llevar el Evangelio es llevar la fuerza de Dios para arrancar y arrasar el mal y la violencia; para destruir y demoler las barreras del egoísmo, la intolerancia y el odio; para edificar un mundo nuevo.

Diálogo, diálogo, diálogo

Entre la indiferencia egoísta y la protesta violenta, siempre hay una opción posible: el diálogo. Un país crece cuando sus diversas riquezas culturales dialogan de manera constructiva: la cultura popular, la universitaria, la cultura artística y tecnológica, la cultura económica, de la familia y de los medios de comunicación.

Solidaridad

El encuentro y la acogida de todos, la solidaridad, es una palabra que la están escondiendo en esta cultura, casi una mala palabra; la solidaridad y la fraternidad, son elementos que hacen nuestra civilización verdaderamente humana.

Vayan, sin miedo, para servir

Vayan, sin miedo, para servir: siguiendo estas tres palabras experimentarán que quien evangeliza es evangelizado, quien transmite la alegría de la fe, recibe alegría. Queridos jóvenes, no tengan miedo de ser generosos con Cristo, de dar testimonio del Evangelio.

Recen por mí

Su clásica fórmula de despedida...



OUTDOOR PARA SECUNDARIA

El día 6 de septiembre los Profesores Andrés Mazzola y Alejandro Bocchio, pertenecientes al Departamento de Economía, realizaron la primera Jornada Outdoor de Economía Empresarial.

El tema abordado fue **"Coaching, liderazgo y trabajo en equipo"**, llevada a cabo en el Círculo Policial de Olivos.

La jornada se basó en un conjunto de charlas y actividades al aire libre, centradas en el desarrollo de capacidades de trabajo en equipo y liderazgo en los alumnos. El objetivo fue ofrecer una experiencia creativa, interactiva y didáctica, combinada con charlas de reflexión y aprendizaje; en donde los alumnos pudieron vivenciar el funcionamiento de un equipo y el reconocimiento de sus líderes. Las actividades consistían en confiar en el otro para resolver los distintos conflictos y/o problemas.

Los chicos de 5 to de Economía nos comentaron:

"Para nosotros, fue una experiencia fructífera, entretenida ya que, a partir de charlas y actividades, pudimos incorporar nuevos conceptos y elementos, no sólo para los espacios curriculares sino también para nuestro futuro. Además de trabajar sobre contenidos teóricos, se pudo afianzar tanto la relación grupal como la de profesor-alumno. Estamos agradecidos por esta oportunidad que nos brindó el Departamento de Economía y esperamos que se pueda volver a repetir en el próximo año".

Como docentes sentimos que, con estos proyectos, crecemos junto a nuestros alumnos.

Esto sería imposible de concretar sin el valioso apoyo y acompañamiento de la Dirección de secundario, como así también del incondicional trabajo de nuestros colaboradores, Eduardo Asán y Mercedes Pérez Añaños.

"Compartir y aceptar coincidencias y disidencias. Aprender a respetar al otro, valorar su trabajo, ser paciente y consecuente con una idea, con un proyecto conjunto".

Profesores Mazzola-Bocchio

RADIO EN SECUNDARIA



Este proyecto se origina como una necesidad de involucrar a todas las áreas en esta propuesta pedagógica, con la intención de que el alumno adquiera competencias comunicativas, de participación y de ciudadanía es decir, que utilice el lenguaje como principal medio de comunicación para relacionarse y acceder a otros conocimientos.

El avance vertiginoso de las nuevas tecnologías demanda que la escuela acompañe este proceso. Nuestros alumnos se desarrollan socialmente rodeados de medios de comunicación y la escuela debe brindar un espacio para que ellos reflejen en su vida escolar lo que reciben de ellos.

La radio en la escuela pretende ser una herramienta didáctica para despertar el interés de los alumnos y transformar el aula y la escuela en un ámbito de lectores y escritores con proyección comunitaria, como un proceso de interacción y socialización y de participación ciudadana.

Fue realizada durante tres lunes de septiembre con la colaboración de 4to y 5to año primaria y 2do y 3er año secundaria, las docentes Marisa Urbano, Patricia Ramella, Carolina Azcune y Gloria Alagastín se unieron para realizar este proyecto de forma interdisciplinaria. También colaboró Andrés Robado en el armado y materiales utilizados. Los chicos por grupos armaron las distintas actividades y luego se armó el guión, se eligieron los locutores y también los dj.

Fue una experiencia muy enriquecedora y le agradecemos a los chicos por haber participado de manera comprometida. Compartimos algunas de sus opiniones:

"Fue interesante buscar información sobre los temas a tratar, además nos divertimos siendo locutores y armamos un lindo grupo, hacíamos chistes y a veces cuando necesitábamos improvisar, nos salía sin problemas. Me gustó el

La Asunción de la Virgen

proyecto" (Agustina)

"Buena idea, pero menos charla y más música"

(Fran, Rocío, Candela)

"La radio LAV fue muy entretenida, la pasé muy bien, perdí los recreos pero estuvo muy bueno igual. También tenía amigos locutores." (Tobías)

"La radio me pareció una buena idea por parte del colegio, estaba bien organizado y era divertido. Había buenas cosas en la radio" (Santiago)

TRABAJO DE REDES

Lo que intentamos trabajar con los alumnos de 5º año de Ciencias Sociales, fue poder reconocer y saber cuales son los usos de las redes informáticas. Normalmente al hablar de una Red, nos viene a la mente la palabra **Internet**.

Está bien, es una red, pero existen otras, quizás menos conocidas, que conviven permanentemente entre nosotros, en escuelas, bancos, empresas, etc. De aquí partió esta actividad, dando ciertas pautas de trabajo y presentación, pero por sobre todo, orientándolos sobre qué elementos iban a trabajar. **Profesor Alfredo O. Roldán**

En nuestra opinión el trabajo fue interesante, ya que investigamos sobre las redes, sus componentes y sus usos múltiples (estudio, trabajo, social, etc). Aprendimos acerca de las conexiones; los diferentes cables que, dependiendo de su estructura, pueden utilizarse para diferentes funciones. También aprendimos los distintos tipos de redes que existen (de tipo estrella o bus, por ejemplo), y de acuerdo a su extensión las clasificamos en LAN (local area network), MAN (metropolitan area network) y WAN (wide area network).

En cuanto al trabajo nos pareció dinámico, lo cual lo hace relativamente fácil, fluido y entretenido.

Las nuevas tecnologías son un universo adverso que necesita ser insertado en nuestra realidad.

Básicamente hoy en día la computadora y las redes son utilizadas para todas las tareas del hombre. Este ya creó una necesidad, o mejor dicho, una dependencia de las computadoras y redes tal que ya no se podría volver atrás, al mundo sin computadoras ni redes.

A continuación copiamos algunas de las preguntas del trabajo:

• ¿Qué es una red informática?

Una red de computadoras, también llamada red de ordenadores, red de comunicaciones de datos o red informática, es un conjunto de equipos informáticos y software conectados

entre sí por medio de dispositivos físicos que envían y reciben impulsos eléctricos, ondas electromagnéticas o cualquier otro medio para el transporte de datos, con la finalidad de compartir información, recursos y ofrecer servicios.



• ¿Cuáles son sus aplicaciones? Dar 5 usos.

Como en todo proceso de comunicación se requiere de un emisor, un mensaje, un medio y un receptor. La finalidad principal para la creación de una red de computadoras es compartir los recursos y la información en la distancia, asegurar la confiabilidad y la disponibilidad de la información, aumentar la velocidad de transmisión de los datos y reducir el costo general de estas acciones.

Un ejemplo es Internet, la cual es una gran red de millones de computadoras ubicadas en distintos puntos del planeta interconectadas básicamente para compartir información y recursos.

Se utilizan redes propias en una empresa por ejemplo, para que toda la información esté al alcance de todos los empleados y a su vez proteger esta información.

También existen redes creadas específicamente para algún juego online, es decir, solo las computadoras que están jugando dentro de esa red comparten el mismo juego y la información específica que este tiene.

Se pueden encontrar redes confidenciales también, estas se realizan generalmente entre pocas computadoras con el fin de proteger aún más la información.

Por último existen también redes sociales, cuyo fin no es otro que la comunicación y/o el entretenimiento entre los diferentes usuarios. Les dejamos un link con una buena infografía del tema: <http://www.infografiasinternet.com/wp-content/uploads/2011/06/infografia-como-ayudan-las-redes-sociales.jpg>

Francisco Grillo Vidal y Agustín Cañizares Pastre (5º SOC)



DEPARTAMENTO DE CIENCIAS

El Departamento de Ciencias desarrolló como propuesta de aula abierta, la "Feria del agua". Los alumnos de 1º y 4º año de la ES fueron los organizadores trabajando variados aspectos del agua: su importancia vital en el planeta, sus propiedades fisicoquímicas; el agua en nuestro cuerpo; su uso responsable; el agua como recurso: su contaminación y potabilización.

Nos visitaron el lunes 23 de septiembre, alumnos de 1º a 3º grado de la EP y el lunes siguiente, alumnos de 4º a 6º año de la EP. Se organizaron dos momentos: en el primer momento, los grupos concurrían a un "Cine" en donde los organizadores les proyectaron variados videos en donde se recreaba con imágenes e información los diferentes temas sobre el agua. En el segundo momento, los visitantes participaban de un juego de recorrido con preguntas y prendas, referidas a lo visto y escuchado.



Creemos que este tipo de espacios resignifican la comunicación entre niveles y el trabajo interdisciplinario. Además, crean un espacio de aprendizaje diferente para los alumnos en general a partir del conocimiento, la curiosidad, el protagonismo y las ganas de aprender.

Una vez más, desde el personal, agradezco a la Dirección del colegio por su apoyo y permanente acompañamiento; a los integrantes del departamento por su profesionalismo y trabajo en equipo. Al departamento de comunicación por sus valiosos aportes y al sector administrativo por su disponibilidad. Debo destacar la excelente predisposición de maestranza en el armado.

Sin el trabajo conjunto de todos los actores mencionados esta jornada no hubiese sido posible efectuarla. ¡Gracias a todos!

Prof. Mercedes P. Añaños

Nuestros alumnos opinan:

1º "A": "La muestra estuvo muy entretenida... Los chicos que nos visitaron se portaron muy bien y sabían mucho sobre el tema del agua..."

[Luciano García Dresch]

"... Me gustó mucho el juego de los dados y los números. Espero que los chicos más chicos se hayan divertido..." [Nicolás Mozzafeni]

"Me parece una forma excelente de estudiar temas acerca del agua. Aprendimos, aprendieron y fue muy divertido" [Carolina Lombardo]

1º "B": "La feria estuvo muy buena y además divertida... los chicos de primaria sabían las respuestas..." [Matías Bellagamba]

"Se notó que a los chicos de primaria les gustó participar en algo que organizamos chicos de la secundaria..." [Joaquín Soría]

"...Compartimos un momento de juego y de aprendizaje...Les regalamos a los visitantes caramelos, alfajores a los ganadores y souvenirs hechos por nosotros" [Camila Sánchez]

4º Sociales: "Me gustó mucho formar parte de un proyecto en el que disfrutando los grandes y los chicos aprendimos a compartir conocimiento, espacios y tiempo." [Natalia Grossi]

"Se destacaba la buena onda de los chicos de primaria que venían a participar, atentos en el cine y luego dispuestos a jugar. Esperamos que se repita esta lindísima experiencia." [Paz Gómez Seiber]

4º Economía: "Me pareció que los chicos de primaria y nosotros de secundaria aprovechamos muy bien el trabajo conjunto con un tema tan importante para todos como es el agua, su cuidado y su importancia." [Julietta Fontana]

"Con esfuerzo, creatividad, preparamos la jornada. Creo que a todos los chicos les gustó, volvió la pena y esperamos que se repita. Para nosotros fue una excelente experiencia." [Julietta Bulnes]



DIVERTITE SIN ALCOHOL



Nuestros alumnos participaron de un Concurso de afiches Organizado por el Gobierno de la Ciudad en el cual resultaron finalistas dos obras de nuestra escuela:

"No sólo vos sufrís"

(Florencia Ciabattini - Azul Böttcher)

"Huellas del camino"

(Carolina de Antuano - Micaela Waigel)

3º año B - ES

FELICITACIONES a las ALUMNAS y a su profesora Mónica Villagra.



NOS VISITÓ LA IMAGEN PEREGRINA DE LA VIRGEN DE LUJÁN

En noviembre, tuvimos la alegría de recibir en nuestro querido Colegio a la Imagen Peregrina de la Virgen de Luján. Esta imagen, réplica de la original que se encuentra en la Basílica de Luján, estará visitando los Colegios Católicos de nuestra Diócesis, durante tres años, como signo de que nos reconocemos hermanos en María.

Una visita muy esperada... fue una ocasión ideal para que todos los niveles pudiéramos hacer una pausa en nuestras actividades cotidianas, para rezar juntos a nuestra Madre del Cielo.

En pequeños grupos realizamos celebraciones de la Palabra y dejamos en cada salón de clase un porta-retrato con la Imagen de la Virgen de Luján.



La Asunción de la Virgen

Aquí vemos a 5º año sociales, quien tuvo un hermoso momento de oración, en el que abrieron sus corazones a Dios a través de la intercesión de María.

Desde el lunes 18 y hasta el viernes 22/11, la oración a María nos unió aún más, ya que aunque no nos veamos, sabemos que hubo otros colegios que rezaron con nosotros y por nosotros durante la visita de la imagen en nuestra Institución.

El Papa Francisco nos invitó en varias oportunidades a poner en manos de María nuestras alegrías y preocupaciones.

Como comunidad que enseña y aprende no estamos solos, que María de Luján, nos bendiga ahora y siempre, amén.

Prof. Alejandra Ezquerro



CELEBRACIÓN DE ORACIÓN POR LA PAZ

El día 10 de septiembre, Los alumnos de 5º año de ambas modalidades, pensaron y prepararon una celebración de oración por la Paz.

El martes 3/9, después que el papa Francisco convocara durante el Ángelus en la Plaza San Pedro a una jornada de ayuno y de oración por la paz en Siria, Medio Oriente y el resto del mundo, durante la hora de catequesis, hicimos un rato de reflexión sobre el tema, tratando de hacer un ejercicio de empatía, con los chicos y las madres de esos chicos que estaban viviendo el infierno de la guerra. Hablamos sobre el origen del conflicto y las consecuencias y alcances del mismo.

Toda esta reflexión puso en movimiento la celebración. Ahí mismo, antes de terminar la hora, nos organizamos, para empezar a pensar cómo rezar y tomar conciencia de lo que estaba pasando a miles de kilómetros, en un país lejano, donde la cultura y la realidad son muy diferentes a la nuestra.

Esa semana armamos un grupo de trabajo on line, fuimos tirando ideas y aportes, investigamos y nos reunimos en catequesis, leímos el discurso de Francisco convocando a la jornada, buscamos qué es la Paz, y también leímos el subsidio de la Jornada Mundial de la Paz 2014 "La fraternidad, fundamento y camino para la paz".

Así fuimos entrelazando ideas, dividiendo tareas: armamos un guión, carteles que ayudaran la reflexión, carteles para las aulas y espacios de trabajo del secundario con el lema "Te invitamos a promover la cultura del encuentro" y un video que nos ayude a tomar conciencia de la situación que estaban viviendo seres humanos tan valiosos como nosotros.

Finalmente el martes 10/9, nos reunimos en el templo, todos los alumnos de 4º a 6º año, y el día 12/9 los alumnos de 1º a 3º año, celebramos inspirados por la frase del Papa Francisco "la paz es un bien que supera cualquier barrera, porque es un bien de toda la humanidad". Prof. Pilar Rodríguez

La Asunción de la Virgen



La profesora **Victoria Viola** nos cuenta parte del trabajo realizado en plástica:

Los chicos de 3º año realizaron unos árboles, muy coloridos, en cuyo fondo, se veía una franja de un tono marrón muy claro que representaba el Río de la Plata. Los chicos mostraron música de las dos orillas, y en arte representamos la orilla, como si estuviésemos muy cerca de su borde, mirando hacia la costa de nuestro país hermano Uruguay. Porque el río no es frontera, sino una gran avenida de agua que, con su oleajes y sus historias, nos une.



Los chicos de 6º exploraron los diseños "pop".

Comprendieron qué significa la palabra y cómo lo que ellos habitualmente consumen tiene relación con esta tendencia de finales de la década del 50, acentuada por la difusión y la mercancia de fácil acceso. Exploraron el diseño de lo que puede ser un pequeño afiche, realizado con papel color; lápices y fibras, con su colorido tan particular, su gráfica y tipografía que fue tan empleada por los jóvenes en la década del 60.



Desde el área de la música, los alumnos de primero a sexto de EP, participaron de la Semana de las Artes exponiendo diferentes ritmos musicales:

🎵 repertorio de María Elena Walsh

🎵 música Latinoamericana

🎵 tango

🎵 murga

🎵 candombe

🎵 ensambles de rock a pura banda.

🎵 rap en tambores y

🎵 repertorio en pincullo



Quiero agradecer a los padres por acompañarnos en este proyecto y a los chicos por su trabajo, práctica y entusiasmo.

Srta. **Andrea Valentini**.



La **Biblioneta** visitó nuestro Jardín.
Es una verdadera biblioteca de los caminos, inquieta, con música y rimas promovió un lindo acercamiento de los niños con la lectura, con el placer de pasar un momento compartido con sus docentes.

Abrir la puerta de la **Biblioneta** nos transportó a un mundo mágico... lleno de fantasías.

Cada grupo se subió y miró los dibujos que decoran la camioneta, los disfraces y espejos que los llevan a un mundo, donde todo es posible.... **Srta. Silvina**

Sala naranja visitó el vivero del barrio, con el objetivo de despertar el interés y la curiosidad para que puedan conocer las características de las plantas, sus semejanzas y diferencias y el cuidado que requieren.

Estas son algunas conclusiones a las que llegaron los chicos:

- * hay que cuidarlas, no arrancarle las hojas ni las flores.
- * regarlas de noche.
- * no regarlas cuando hace mucho calor, porque las quemamos.
- * la raíz del árbol es muy grande y la de la flor más pequeña.
- * no regarlas con muchísima agua porque se ahogan. **Seño Mariana Morando**



NOTICIAS DE LA PARROQUIA

Decir Gracias nos parece poco dada la entrega y predisposición para contribuir con el armado del puesto

GLOBOS TRAVIESESOS que representó a nuestra Escuela Primaria en la "Tarde de Juegos 2013" organizada por la parroquia.

Queridas familias Morabito, Zaragoci, Onorati, López y Andrealli, maestras Marisa Urbano y Carla Viola, muchísimas gracias por su sí siempre dispuesto ante cada llamado para colaborar con los emprendimientos de nuestra escuela. Contamos en la atención del stand con Judit Carulli, Cristina Martínez con su hijo Franco y la Sra de Fernández Martinchuk. Queremos también agradecer la colaboración de los alumnos de la ES que estuvieron ayudándonos con el mismo objetivo. Un gracias enorme también a todas las familias que aportaron premios para el stand. Que María los bendiga y se les muestre siempre Madre. **Elsa y Emma**

CAMPAMENTOS EP

Y llegamos a fin de año con hermosas experiencias para contar de nuestros queridos campamentos: en septiembre tuvimos el de 2° y 3° año, en noviembre el resto de los grados y en octubre el tan esperado viaje de fin de 6° como despedida de primaria. **Los chicos nos cuentan su vivencia...**



"Gracias al campamento de sexto pudimos hacer nuevas amistades con chicos que antes no conocíamos tanto..."



Los juegos fueron lo mejor y a pesar de que el último día llovió, nos divertimos mucho. Los talleres de nudos, fuego y orientación, nos sirvieron para aprender cosas nuevas, colaboramos en la preparación de la merienda y también de las pizzas y la ensalada de frutas.

El fogón nos gustó mucho a todos, fue un momento único que siempre vamos a recordar y más allá de los sapos, pudimos compartir este último campamento de primaria y ayudamos entre todos, tanto en los buenos como en los malos momentos. SIEMPRE EN NUESTRA MEMORIA, CON TANTOS RECUERDOS LINDOS, CHASCOMUS 2013.

"El miércoles 30 de octubre iniciamos el viaje a Chascomús, donde realizaríamos nuestro campamento final de la escuela primaria. Ahora que volvimos les contamos brevemente nuestras experiencias:

Chascomús es un hermoso lugar, nos encantó estar conectados con la naturaleza, también recorrimos la ciudad y almorzamos en el restaurante Pato's solo para nosotros.

El campamento fue único y no va a haber otro igual. La pasamos superbien, nos divertimos aprendiendo a convivir, lo que le gusta o no al compañero, a jugar con todos, a armar las carpas, a compartir actividades juntos, como cocinar.

El fogón fue inolvidable, trajimos muchas cosas lindas del campamento, en especial hermosos recuerdos que van a quedar en nuestros corazones para siempre por los buenos momentos y las risas compartidas.

¡EL MEJOR CAMPAMENTO DEL MUNDO ENTERO!" LOS CHICOS DE 6º LAV"



2ND

Mural on the playground's wall

2nd. forms had wonderful opportunity to paint one of the school walls, exploring and using the stencil technique. Teh kids selected the images, cut the layers and painted using sponges and sprays. We had great fun hope you like it too.

Miss Inés and Vicky

La Asunción de la Virgen

Spring is in the air!

This year we celebrated spring with lots of games in the

open playground. Not only students played but teachers as well. Students took part in the 'Classroom decoration contest'. They decorated their classrooms and then voted on the English School blog! We want to thank all forms for participating.

La Asunción de la Virgen

The theatre came to school!

3rd, 4th and 5th forms enjoyed the play:

'The Legend of the Tex' while 1st and 2nd forms were delighted by 'Peter's adventures'. Kids had lots of fun with the performances of the characters of these two lovely plays! They really enjoyed them!



3RD
4TH
5TH

Open lessons

1st, 2nd and 3rd Forms had their open lessons. Parents were invited to share some time with the kids.

• CONCERT 2013 •
hairspray

On Friday 8th November, 6th forms performed **Hairspray** in the annual Concert. The play took place at Cardenal Spinola's theatre in San Isidro. It was an exciting evening and a lot of fun for students. We want to thank all the people who made this possible. 5th forms participated as well, they were in charge of opening the show. They did great!

CONGRATULATIONS 6TH FORMERS ON YOUR GREAT PERFORMANCE!!!

Miss Andy

La Asunción de la Virgen

LA FAMILIA COMO ESCUELA DE VIRTUDES

La familia es una **escuela de virtudes**. En el hogar es donde un hijo, una hija, va incorporando, formando la estructura básica de las virtudes que irán definiendo su carácter, su modo de ser y actuar.

Hay autores que dicen que entre los seis y los siete años ya está formada, armada esta estructura. Esto no quiere decir que luego no se puedan adquirir o perder las virtudes, sino que el fundamento está terminado a esa edad. Luego se podrán adquirir pero con un esfuerzo mucho mayor. Es más fácil trabajar la virtud del orden en un niño de dos o tres años, que en uno de nueve o diez años al que le hemos permitido, hasta ese momento, todo tipo de desorden.

En la escuela de la virtud, las verbalizaciones son relativamente importantes, lo que es necesario y realmente importa es el **testimonio**, el ejemplo de papá, mamá y los hermanos mayores, es decir, de la familia.

Ahora bien, **¿qué es una virtud?**: es un hábito operativo bueno; y, **¿qué es un hábito?**: es algo que hacemos fácilmente, rápidamente, sin mucho costo o esfuerzo. Por ejemplo: cuando soy ordenado me sale fácil y sin esfuerzo dejar las cosas en su lugar.

Cómo puedo lograr que mi hijo **crezca en una virtud**. Existen dos caminos: a través de mi **testimonio personal**, y a través de la **repetición de actos** por parte del chico.

El actual desafío de la paternidad no es cómo tratar mejor a los hijos, sino cómo darles un mejor ejemplo. Los actos valen mil veces más que las palabras. Nuestra influencia es 10% en palabras, 90% en los actos. Sino pensemos qué nos ha marcado más de nuestros propios padres.

Por eso, si queremos ser **mejores padres** preguntémonos qué estamos haciendo para ser mejores personas, qué estamos haciendo por nuestra superación personal.

Si somos desordenados, si faltamos a la sinceridad, si somos negativos, prejuiciosos, si maltratamos, si la ironía, la descalificación están en nuestros labios, seguramente descubriremos a nuestros hijos haciendo las mismas cosas.

La educación en las virtudes se lleva a cabo a través de muchas actitudes de todos los días. Al educarlo en la virtud estaremos educando su voluntad y su afectividad.

Y cuáles son las virtudes a trabajar en un chico: la sinceridad, la alegría, el orden, la laboriosidad, la reciedumbre, la sobriedad, la generosidad, la amistad.

Es imposible trabajar todas al mismo tiempo. Lo mejor es que el padre y la madre piensen en cuáles son los **puntos fuertes**, los **puntos débiles**, qué virtud necesitan potenciar este año en ese hijo.

Si deciden trabajar el **orden**: vean si tiene un lugar para sus cosas, para su mochila, para su ropa, para la vianda, cómo tiene su lugar de trabajo, etc., y definan con él pautas concretas a trabajar: cómo dejará las cosas que usa, cómo dejará el baño, su cuarto, etc.

Procuren premiarlo en sus logros y hacerle ver

cuando no cumple con lo pautado. Lo que no pueden hacer es que ustedes u otros en casa funcionen como encargados de ordenar y cubrir sus desórdenes. Y porqué el orden: porque el orden material será la chispa inicial que desarrollará el orden interno, intelectual cuando sea más grande.

Si ven que está muy quejoso, negativo, sería bueno conversar con él para ayudarlo a descubrir la **alegría** de compartir, la grandeza de aceptar al que es diferente, la ventaja de cambiar la mirada para descubrir lo positivo ya que para él lo negativo es fácil de descubrir.

Si el objetivo es la **laboriosidad** o la **responsabilidad**, revisemos diariamente su mochila, sus cuadernos. Procuremos darle encargos concretos para cumplir en la casa, estemos atentos a su modo de comer, de sentarse, etc. Exijamos desde el hogar el cuidado en el uso y en la presentación del uniforme del colegio. Esto es algo que hoy les cuesta a muchos chicos, y ahí tenemos un terreno para trabajar.

Si queremos que crezca en la **sobriedad**, miremos su ropero y regalemos aquellas cosas que no usa, no permitamos "asaltos" a la heladera fuera del horario de comida, exijámosle cuidado en el uso del dinero, exijámosle el cuidado en las cosas que usa, etc.

Y así podríamos hablar de la sinceridad, la obediencia, la solidaridad, el respeto, etc.

¿Y por qué son importantes? Son importantes porque son como la nafta que hace andar al auto. Sin virtud todo es difícil, se anda lento, es difícil llegar a destino.

La **voluntad** es un tanque vacío que debe ir llenándose desde el momento del nacimiento, y se irá llenando con la práctica de las virtudes.

Tengamos este desafío: convertir nuestro hogar en una escuela de virtud para nuestros hijos. Yo les aseguro que si así lo hacemos, estaremos sembrando semillas de oro en sus corazones. Haremos a nuestros hijos hombres o mujeres más plenos. No lo olvidemos, es en casa donde se educa la virtud; el colegio, el club, pueden reforzar, colaborar, pero no más.

Si nuestros hijos crecen en la virtud, crecerán sanos, serán buenas personas. Pensemos en aquellas personas que más admiramos, o que peor nos caen, y descubriremos en las primeras un montón de virtudes, y en las segundas una gran ausencia de ellas. Hacer de nuestros hijos buenas personas es hacerlos crecer en la virtud. Como padres debemos esforzarnos por tener un **amor ordenado** por nuestros hijos. Que el falso amor no nos lleve a sobreprotegerlos y justificar sus incumplimientos, haciéndonos cargo de lo que él debe hacerse cargo, o trasladando a otro las culpas de sus malas acciones.

La familia es una escuela de virtud. Como padres, elijan una virtud para trabajar todos juntos como familia y otra virtud para trabajar específicamente con cada uno de sus hijos este año.

Lic. Eduardo Abello Paz

Monseñor Jorge Casaretto
Dr. Honoris Causa



Doctor honoris causa es un título honorífico que da una universidad a personas eminentes. Esta designación se otorga principalmente a personajes que han destacado en ciertos ámbitos profesionales y que no son necesariamente licenciados en una carrera. Históricamente un doctor honoris causa recibe el mismo tratamiento y privilegios que aquellos que obtienen su

doctorado académico de forma convencional, a menos que se especifique lo contrario. (http://es.wikipedia.org/wiki/Honoris_causa)

Este fue el título que recibió Mons. Jorge Casaretto, Obispo Emérito de San Isidro el pasado 8 de octubre de manos del Dr. Gaston A. O'Donnell, Rector de la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales (UCES).

En mérito por su valiosa labor pastoral en el ejercicio de su misión sacerdotal y su contribución al desarrollo de una sociedad más justa y equitativa, honrando también de este modo a todas aquellas personas que han trabajado junto a él en su ministerio.



En el mes de octubre hemos concluido otro año de caminar juntos (catequistas, niños, padres-madres-abuelas, sacerdotes) en la **CATEQUESIS FAMILIAR**.

Los chicos de 2do año recibieron a **JESÚS EN LA EUCARISTÍA**, los sábados 21 y 28 de setiembre.

Las celebraciones de la **Primeras Comuniones** fueron vividas en un clima de gran alegría, encuentro, oración y emoción.



Las familias de 1er año, concluyeron este año, con una **CONVIVENCIA** que se realizó el sábado 19 de octubre. Fue una hermosa tarde de primavera en la que compartimos juegos, merienda y cada familia realizó un pesebre navideño.

Los catequistas estamos muy contentos y agradecidos por todo lo vivido, pues creemos que hemos logrado el objetivo de nuestra tarea que en cierta forma se ve expresado en una canción que hemos cantando en muchos de nuestros encuentros





**"CADA VEZ QUE NOS JUNTAMOS
SIEMPRE VUELVE A SUCEDER
LO QUE LE PASÓ A LA GENTE
REUNIDA EN PENTECOSTÉS**

**CON EL ESPÍRITU SANTO .
VIVIENDO LA MISMA FE.
SE ALEGRABAN COMPARTIENDO
LO QUE DIOS LES HIZO VER"**

(Dios Familia - Julián Zini)

EDUCACIÓN FÍSICA EP

Desde nuestra asignatura queremos compartir alguna de las actividades que realizamos durante el año:

Al comienzo, nos visitó la profesora Victoria Gutiérrez, Profesora en Educación Física del nivel secundario, ex-jugadora y actual entrenadora de Voley, para dar una Clínica de Voley a nuestros alumnos de 4º a 6º EP.

Siguiendo con esta iniciación deportiva, realizamos también un encuentro deportivo-recreativo con nuestros alumnos de 2º ciclo EP y el Colegio Niño Jesús de Praga.

Tuvo lugar la segunda etapa del año de nuestros queridos INTERBANDOS, cuyo final tuvo como ganador al equipo ROJO.

En la segunda mitad del año cuando el clima nos acompañó un poquito

más, fuimos de campamento con primer y segundo ciclo (compartimos algunas fotos). También participamos en un torneo de ATLETISMO en el Centro Galicia.

Como cierre realizamos las clases abiertas, donde mamás, papás, tíos o abuelos nos visitaron y participaron con nosotros de una clase completa de Educación Física.

A seguir entrando durante el verano!!

Nos encontramos el año que viene:

Profesores Nati y Alejandro

Torneo atletismo

El miércoles 16 de octubre nuestros chicos de 4º a 6º EP participaron de un torneo de Atletismo en el Club Centro Galicia con los

PUNTAJES FINALES INTERBANDOS :2013

FECHAS	AÑO	CELESTE	ROJO	VERDE
SUBTOTAL 1ª ETAPA		52.100	51.100	51.600
TOTAL		102.800	104.000	103.200



Colegios: San Cayetano y Santiago Apóstol.

La competencia consistió en 5 pruebas: salto en largo, velocidad de 50 metros para 4º y 5º y 70 metros para 6º, resistencia, lanzamiento y postas 6x50m.

Nuestros alumnos recibieron la mayoría de los premios (ver Puestos en pág. 16). ¡Felicitaciones!

TORNEO DE ATLETISMO 2013

4º año EP		VELOCIDAD		LANZAMIENTO		RESISTENCIA		SALTO EN LARGO		POSTA	
VARONES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
OCHOA JUAN PABLO				X	2º	X	2º			X	1º
SANCHEZ M. SANTIAGO				X		X				X	1º
POLLET, FRANCISCO		X	3º					X		X	1º
MARQUEZ JOAQUIN		X	2º					X	1º	X	1º
CASILLAS MATIAS		X	1º					X		X	1º
MONTE JULIAN				X		X	1º			X	1º
CARO MATIAS				X		X	3º				
MUJERES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
BERMEJO MACARENA		X						X	1º	X	1º
HOYOS MARIA SOL		X	2º	X	1º					X	1º
SANCHEZ CLARA						X		X		X	1º
TAMBURRANO SOFIA						X	2º	X	3º		
FERNANDEZ IGL MARTINA				X		X					
GIOVANNINI AGUSTINA		X	1º					X	2º	X	1º
LAMBERTI MICAELA		X		X	3º					X	1º
PENNA VALENTINA		X		X						X	1º
5º año EP		VELOCIDAD		LANZAMIENTO		RESISTENCIA		SALTO EN LARGO		POSTA	
VARONES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
LOPEZ DELGADO LORENZO		X	2º					X		X	2º
RAMIREZ GERMAN				X	3º	X				X	2º
ESPINDOLA MARIANO		X	3º					X	1º	X	2º
SESSANO LUCCA				X		X	3º				
BATTAGLIA JUAN IGNACIO				X		X				X	2º
TERRAZA MARCOS		X						X		X	2º
FERNANDEZ OCTAVIO		X						X		X	2º
MARMORA, JUAN MANUEL				X	1º	X	2º				
MUJERES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
BACIGALUPO VALENTINA		X						X		X	1º
MARTINEZ BE. PILAR				X		X					
MAZZA MICAELA		X	1º					X	3º	X	1º
VILLAVERDE JOSEFINA		X		X						X	1º
BATAGLIA VICTORIA		X	2º					X	2º	X	1º
GONZALIA MAIA		X	3º					X		X	1º
MOLINARI SOFIA		X		X	1º					X	1º
SCHACHTL MICAELA				X		X	2º				
6º año EP		VELOCIDAD		LANZAMIENTO		RESISTENCIA		SALTO EN LARGO		POSTA	
VARONES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
BLANCO AGUSTIN		X	2º					X	1º	X	1º
LANUS VALENTIN				X	3º	X				X	1º
FERNANDEZ JUAN IGNACIO		X	3º					X		X	1º
FERNANDEZ TOMAS				X	2º	X				X	1º
IBARRA EZEQUIEL				X		X					
MAGGI AGUSTIN		X						X		X	1º
MURGIA MATEO				X		X	2º				
RAIMONDO JUAN MARTIN		X	1º					X	3º	X	1º
MUJERES		PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO	PRUEBA	PUESTO
AMBROSI VALENTINA		X						X		X	1º
CHIAPPORI RENATA		X	1º					X	1º	X	1º
O'BRIEN VIOLETA			1º	X	3º	X	3º				
VACCA AGUSTINA		X		X	2º					X	1º
ALTOMARE LUCIA		X		X	1º						
GARCIA DEG. VICTORIA		X		X						X	1º
GHIONE LAR. SOFIA		X						X		X	1º
SPOSITO MICAELA		X						X		X	1º
ZARAGOCI SMITH SOL		X	3º					X			

Talleres 2013

Con mucha satisfacción hemos llegado al Cierre de otro año de Talleres Recreativos.

Con la alegría que representa una actividad que los niños muchas veces eligen por afinidad, vivimos docentes y alumnos un camino a lo largo del año donde **aprendemos** no sólo a bailar, actuar, practicar un deporte, sino también y sobre todo a **compartir**, **escuchar** y por qué no también a **esperar**: esperar a que nos salga bien un pase, o paso de baile, una pirueta de patín, un golpe de Taekwondo o un dibujo que nos gustaba...

Gracias a los padres que entienden que los talleres también son "ESCUELA", nos acompañan y trabajan junto a nosotros en esta hermosa tarea de "ayudar a crecer". **Docentes y Coordinadora Silvina**

Felicitaciones a nuestro profesor de TKD Luciano Olaechea que participó en el Campeonato del Mundo de Taekwondo realizado en la ciudad de Benidorm en España durante el mes de octubre.

En el evento organizado por la Federación Internacional de Taekwondo ITF intervinieron 58 países, 117 equipos y más de 2000 deportistas de todo el mundo.



También nuestras felicitaciones a los alumnos del Taller de Taekwondo que participaron el 6 de octubre en el Torneo Anual 2013 en las disciplinas **Combate**, **Salto en Alto**, **Media Lucha** y **Formas** que

se llevó a cabo en el Club Drysdale. En la foto vemos algunos participantes con sus medallas.

Muestra de Talleres/ Noviembre 2013



¡No podemos "mirar para otro lado"!

A paso rápido, la fabricación, la venta y el consumo de drogas siguen avanzando en nuestro país. Posiblemente, este sea el problema más grave del presente y del futuro de la Argentina. Por eso, hace pocos días nuestros obispos hicieron pública una carta dirigida no sólo a los gobernantes, políticos y grandes dirigentes, sino también a todos los argentinos, a nosotros, vos y yo incluidos. Aunque pensemos "esto en mi familia no pasa", puede pasar en cualquier momento: nadie está exento de este peligro, por bien constituidas que creamos que están nuestras familias; además, es un gravísimo problema que está pasando ahora en -por lo menos- cientos de miles de argentinos (también en Olivos), de los cuales tenemos que hacernos solidarios. Por todo esto, por favor, leamos esta carta, reflexionémosla, compartámosla con otros, dentro y fuera de nuestra familia, y también más allá de los "límites visibles" de la Iglesia. No puede seguir siendo un tema tabú: lo mínimo que tenemos que hacer es hablar de ello. No podemos "mirar para otro lado". Es un problema de todos.

padre Mario Köesler

El drama de la droga y el narcotráfico

Angustias de la sociedad

1 - La sociedad vive con dolor y preocupación el crecimiento del narcotráfico en nuestro país. Son muchos los que nos acercan su angustia ante este flagelo. Nos conmueve acompañar a las madres y los padres que ya no saben qué hacer con sus hijos adictos, a quienes ven cada vez más cerca de la muerte. Nos quedamos sin palabras ante el dolor de quienes lloran la pérdida de un hijo por sobredosis o hechos de violencia vinculados al narcotráfico.

2 - Sabemos que este problema es un emergente de la crisis existencial del sentido de la vida en que está sumergida nuestra sociedad. Se refleja en el deterioro de los vínculos sociales y en la ausencia de valores trascendentes.

3 - Cuando este mal se instala en los barrios destruye las familias, siembra miedo y desconfianza entre los vecinos, aleja a los chicos y a los jóvenes de la escuela y el trabajo. Tarde o temprano algunos son captados como ayudantes del "negocio". Hay gente que vende droga para subsistir, sin advertir el grave daño que se realiza al tejido social y a los pobres en particular.

4 - Es alarmante la expansión de las llamadas drogas sintéticas, que se distribuyen en diversos espacios festivos, y nos duelen las conductas autodestructivas en adolescentes o jóvenes que consumen diversas sustancias.

5 - Lo que escuchamos decir con frecuencia es que a esta situación de desborde se ha llegado con la complicidad y la corrupción de algunos dirigentes. La sociedad a menudo sospecha que miembros de fuerzas de seguridad, funcionarios de la justicia y políticos colaboran con los grupos mafiosos. Esta realidad debilita la confianza y desanima las expectativas de cambio. Pero también es funcional y cómplice quien pudiendo hacer algo se desentendiéndose, se lava las manos y "mira para otro lado".

Necesidad de medidas urgentes

6 - La Argentina está corriendo el riesgo de pasar a una situación de difícil retorno. Si la dirigencia política y social no toma medidas urgentes costará mucho tiempo y mucha sangre

erradicar estas mafias que han ido ganando cada vez más espacio. Es cierto que el desafío es enorme y el poder de corrupción y extorsión de los grupos criminales es grande. Pero no es verdad que "nada se puede hacer".

7 - La complejidad de este tema es tal que solo será abordado eficazmente por medio de amplios consensos sociales que deriven en políticas públicas de corto, mediano y largo alcance. Pero perseguir el delito es tarea exclusiva e irrenunciable del Estado. Recogemos también la preocupación por la desprotección de nuestras fronteras, y por la demora en dotar de adecuados sistemas de radar a las zonas más vulnerables.

Lamentamos que el organismo del Estado dedicado a coordinar las políticas públicas en esta materia (SEDRONAR) lleve tantos meses sin tener su responsable designado.

Pasión por el bien

8 - Muchos centros educativos, clubes barriales y diversas ONG colaboran en la educación, prevención y asistencia a las víctimas. Reconocemos gratamente la ardua tarea que se desarrolla desde la Iglesia implementando en las diócesis la pastoral de adicciones, promoviendo la contención de familias, el acompañamiento y la reinserción social de los adictos. Valoramos de corazón el esfuerzo, la dedicación y la entrega de tanta gente generosa que colabora en comunidades terapéuticas. No obstante, como obispos somos conscientes de que no hemos sido suficientemente eficaces en promover una pastoral que convoque y contenga a los adolescentes y jóvenes. A su vez, seguimos alentando la creación de centros de asistencia para quienes sufren la esclavitud de la adicción y les cuesta salir.

9 - Esta situación está dejando un tendal de heridos que reclaman de parte de todos compromiso y cercanía. Jesús nos pide que nos inclinemos ante quien sufre y que tratemos con ternura sus heridas.

10 - San Pablo nos enseña a "tener horror por el mal y pasión por el bien" (Rm 12, 9). Por eso no debemos quedarnos solamente en señalar el mal. Alentamos en la esperanza a todos los que buscan una respuesta sin bajar los brazos: A las madres que se organizan para ayudar a sus hijos. A los padres que reclaman justicia ante la muerte temprana. A los amigos que no se cansan de estar cerca y de insistir sin desanimarse.

A los comunicadores que hacen visible esta problemática en la sociedad.

A los docentes que cotidianamente orientan y contienen a los jóvenes.

A los sacerdotes, consagradas, consagrados y laicos que en nuestras comunidades brindan espacios de dignidad humana. A los miembros de fuerzas de seguridad y funcionarios de otras estructuras del Estado que aún a riesgo de su vida no se desentienden de los que sufren.

A todos los que resisten la extorsión de las mafias.

Que no nos roben la esperanza

11 - Es perverso vivir del sufrimiento y de la destrucción del prójimo. Por eso anhelamos una justicia más eficiente que erradique sin demoras la impunidad. Al mismo tiempo no dejamos de pedir la conversión de los traficantes.

12 - A cada uno de los que han caído en la droga, le decimos con el Papa Francisco: "Puedes levantarte, puedes remontar; te costará, pero puedes conseguirlo si de verdad lo quieres. Tú eres el protagonista de la subida, esta es la condición indispensable. Encontrarás la mano tendida de quien te quiere ayudar, pero nadie puede subir por tí".

13 - No dejemos que nos roben la esperanza, ni que se la arrebaten

nuestros jóvenes. Cuidémonos los unos a los otros. Estemos particularmente cerca de los más frágiles y pequeños. Trabajemos por una cultura del encuentro y la solidaridad como base de una revolución moral que sostenga una vida más digna.

Que el Señor nos ilumine y la Virgen nos ayude a cuidar el presente y el futuro de la Nación.

106ª Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina.

Pilar, 7 de noviembre de 2013



*Los Reyes le regalaron oro, incienso y mirra...
y el niño regaló a toda la tierra
amor, esperanza, paz, alegría...
cosas que no se compran en las tiendas
pero que tú y yo podemos
recibir y regalar todos los días.*

*Que Dios los bendiga en esta Navidad...
es el deseo de toda la comunidad educativa
para las familias de nuestra escuela.*

El uniforme del Colegio



La Asunción
de la Virgen

lo encontrás en

juvenilia
uniformes

Sucursal Olivos

Av. Maipú 3863 - Tel. 5788-1515

Horario de atención: 09:00 a 20:00

www.juvenilia.com.ar

Frutería y Verdulería
La Inmaculada

DIMIMAX S.R.L.

Consignatarios productores frutihortícolas

Mercado Central - Puestos 47/50/53/56

Consorcio de Propietarios - Mercado de Abasto Beccar

Rolón 2560, Beccar - Tel.: 4723-1479

Como siempre acompañando al Colegio Parroquial
Ugarte 2388 - Olivos

SUCURSAL OLIVOS



Casa autorizada para la venta del uniforme reglamentario La Asunción de la Virgen.

Descuentos y promociones - 3 pagos con tarjeta sin interés (para uniformes completos)

**Horario: lunes a viernes de 10 a 13 - 15.30 a 19 hs.
sábados de 9.30 a 13 hs.**

ORCA, la marca del uniforme colegial

MUNRO: Guido Spano 4346 - Tel.: 4756-7470 - OLIVOS: Ugarte 2602 - Tel.: 4795-7461

www.orcacoledial.com - uniformes@orcacoledial.com



DI NARDO

P R O P I E D A D E S

Nos ponemos en su lugar

Una empresa dedicada a brindar
soluciones inmobiliarias,
servicios de asesoramiento y ventas,
con la seriedad y confianza
que Usted necesita.

Actualice el valor de su propiedad.
Tasaciones en el día.

Gob. Ugarte 2487 - B1636BWJ Olivos - Vte. López
Telefax: 4796-5335/5665 - 4797-1571
E-mail: info@dinardoprop.com.ar
www.dinardoprop.com.ar